

Les laboratoires multiplient les dons en chloroquine

Compte Test - 2020-03-29 19:22:45 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Les laboratoires pharmaceutiques ont multiplié les annonces de dons en chloroquine et hydroxychloroquine. Le Laboratoire Sanofi mettra à la disposition de la France suffisamment de boîtes de Plaquénil pour prendre en charge 300.000 malades. D'ailleurs, le ministre de la Santé, Olivier Veran, a annoncé qu'il avait suspendu l'exportation du Plaquénil pour anticiper une forte demande locale. Le Laboratoire Bayer va offrir trois millions de comprimés de chloroquine aux hôpitaux américains. Le Laboratoire Teva a promis de donner d'ici la fin du mois six millions de comprimés de chloroquine aux États-Unis. Ce laboratoire portera ce nombre à plus de dix millions de comprimés, courant avril. De son côté, Novartis s'est dit prêt à fournir jusqu'à 130 millions de doses de chloroquine d'ici fin mai. Cinquante millions de doses sont actuellement stockées dans les unités de production du géant suisse qui a annoncé travailler sur l'augmentation de sa capacité de production de chloroquine à travers le monde.